



Superficie 650 m²
Référence L0652ST
Prix Prix NC

Ramatuelle Maison à louer (83350)

MAISONS & APPARTEMENTS

Très belle propriété contemporaine sur un jardin méditerranéen d'environ 3900m², idéalement située à 500m environ du Club 55 et de la plage de Pampelonne.Ce bijou d'architecture moderne d'environ 650m² marquée par le béton, le verre, l'eau et la pierre, aussi remarquable par ses prouesses techniques que par l'harmonie de ses intérieurs et de son jardin.Aménagée sur deux niveaux, elle comprend :Vaste salon avec cheminéePatio extérieurSalon home cinémaGrande salle de jeu avec écran plasmaGrande cuisine avec équipement haut de gamme (chambre froide, ice maker, 2 fours dont un vapeur, 2 ...

Beautiful contemporary property set on a mediterranean garden of approx 3900m², ideally located within 500m from Club 55 and Pampelonne beaches. This jewel of modern architecture of approx. 650m² is made of concrete, glass, water and stone. It's as remarkable for its technical prowess as for the harmony of its interiors and garden. Set on 2 levels, it offers: Lareg living room with fire placeHome cinema roomLarge playing room with TVLarge and fully equipped kitchen (cold room, ice maker, 2 ovens (one of which is a steam oven, 2 dishwashers, induction hob, side by side fridge) Master bedroom with ...

JOHN TAYLOR SAINT TROPEZ

6 PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





